

Langer Abend ohne Erfolgserlebnis

Geschrieben von: Fabian Mades
Freitag, den 28. März 2014 um 17:01 Uhr -



Der VfR Simmern 4 kam am 18. Oktober mit einer blütenweisen Weste nach Dichtelbach in die Römerhalle und wollte den fünften Sieg infolge feiern. Die Aufsteiger boten eine motivierte und junge Mannschaft auf, die in den Doppeln gleich gut loslegte. Nur im Duell der beiden Doppel 3 war die 2. Herren auf siegreichem Posten: Volker Emmel/Jörg Weber (Foto) gewannen ihre Partie knapp mit 11:8 im Entscheidungssatz. Dass es nicht bloß bei einem Anschlusspunkt blieb, dafür sorgten vorne Fabian Mades und Berthold Cziomer, die beide ihr Auftakteinzel gegen den Ex-Dichtelbacher Waldemar Baierle beziehungsweise die Nummer 1 des Gegners, Björn Arend, gewinnen konnten. In der Mitte erspielte sich das Team der Kreisstädter dann wieder mit zwei Siegen die Führung, ehe Volker und Jörg hinten mit zwei mehr oder weniger ungefährdeten Erfolgen für eine erneute 5:4-Zwischenführung sorgten.

Doch in der zweiten Runde der Einzel fiel die Bilanz der Dichtelbacher unerfreulich aus: Lediglich Routinier Berthold konnte mit einem Fünfsatz-Arbeitssieg gegen Waldemar Baierle in unnachahmlicher Kämpfermanier den TuS ein letztes Mal mit 6:5 in Führung bringen. Anschließend gingen alle weiteren Partien bis zum 6:9-Endstand an den Gegner. An diesem Abend war mehr drin für den TuS, doch mit der Siegesserie im Rücken setzten sich die Aufsteiger am Ende nicht unverdient durch und blieben weiterhin ungeschlagen.